
Chromatische Grüße
Beitrag von „Crom“ vom 10. Mai 2016, 22:55

Die Gurke ist über die Jahre mit gewachsen. Erst ne normale Platte, dann ne Intel SSD und vor
so zwei Jahren dann halt die EVO und irgendwann auch ne andere Grafikkarte.

Im Prinzip war (und ist) die CPU immer noch schnell genug für mich. Ich spiele nicht (mehr) und
der ganze Rest rennt so seit dem Einbau der SSDs vor sich hin.

Gurke ist übrigens ein guter Systemname, den werde ich mir dafür mal merken 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/27003-chromatische-
gr%C3%BC%C3%9Fe/?postID=232210#post232210
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